
ふれあい、思いやり、そして握手

本 日 第２０１９回 ２０１２年７月２０日 １９０９(金） No.

Today's Program本日のプログラム

点 鐘 卓話者：東尾張分区 小原ガバナー補佐

ロータリーソング「君が代」・「奉仕の理想」 演 題：「補佐訪問に因んで」

前 回 第２０１８回 ２０１２年７月１３日（金） 記 録

」○斉 唱：「日も風も星も
瀬 戸RC 会長 藤井 源成君○来訪者：

幹事 牧 治君
瀬戸北RC 会長 加藤 勝之君

幹事 加藤 雅人君
愛知長久手RC 会長 安田 茂樹君

幹事 小谷 恒夫君
会員26名中20名出席 出席率76.92％○出席者：
前々回補正出席率は6月23日分93.55％

井田 武憲会長あいさつ
本日の表敬訪問にあたり、瀬戸RC会長幹事、

瀬戸北RC会長幹事、愛知長久手RC会長幹事に来

訪いただきました。日頃少人数の当クラブとし

ましては久し振りに花やいだ例会を迎えること

ができました。藤井・加藤両会長には、2007年

～08年度の幹事としてお世話になり、懐かしさ

もあり、３人揃って会長就任も何かのめぐりあ

わせかなと思っております。

10日には瀬戸北RC、11日には瀬戸RCへ表敬訪

問をしてきました。その時の感想ですが、例会

場所が同じ瀬戸商工会議所２階でありながら、

例会内容、進め方には、その会独特のニュアン

スがあり大変勉強になりました。今後の参考に

させていただきたいと思います。

また、24日には愛知長久手RCの訪問をさせて

いただきますが、その節にはよろしくお願いい

たします。

ところで、次回は小原久和ガバナー補佐訪問

があります。会場委員会の皆さまにはいろいろ

お世話になります。そして各委員長には、クラ

ブ協議会に率直な質問をしていただき、有意義

な会になりますようご協力のほどお願いいたし

ます。

表敬訪問

左上 瀬戸RCの会長幹事

左下 瀬戸北RCの会長幹事

下 愛知長久手RCの会長幹事

幹事報告
・7/6 第4回理事役員会 於商工会館 井田会長以下

11名出席。

ロータリーを考える月間

７月２８日（土） ８月 ３日（金） ８月１１日（土） ８月１７日（金）

卓話者:会員増強委員会 定款第6条第一節により例 ２７日（金）振替 １０日（金）振替

夜間例会 箕輪 良孝委員長 伊那RC・尾張旭RC交流 休 会会

於松山閣 松山 演 題:｢ 会員増強月間に 納涼例会 ビジター受付無し予

名古屋ﾐｯﾄﾗﾝﾄﾞｽｸｴｱｰ店 因んで」定



・7/6 尾張旭市長へ新任あいさつ 於市役所 井田

会長、桜井幹事。

・7/6 中日新聞社瀬戸支局表敬訪問 井田会長、桜

井幹事出席。

・7/11 地区ロータリー財団セミナー 於名古屋東急

ホテル 大野会長エレクト出席。

・本日の会合：第２回クラブ協議会

第２回ＯＦＤＹ委員会

・次回の会合：第３回クラブ協議会

・例会変更のお知らせ:別紙

増強推薦バッチ

△井田会長と右、山田君 △井田会長と右、大野君

ニコボックス
○お邪魔します。１年間よろしくお願いいたし

ます。（瀬戸ＲＣ）藤井 源成君、牧 治君

○１年間よろしくお願いいたします。

（瀬戸北ＲＣ） 加藤 勝之君、加藤 雅人君

○１年間よろしくお願いいたします。

(愛知長久手ＲＣ) 安田 茂樹君、小谷 恒夫君
○瀬戸ＲＣ藤井会長、牧幹事、瀬戸北ＲＣ加藤会長、

加藤幹事、愛知長久手ＲＣ安田会長、小谷幹事よくい

らっしゃいました。先日はお世話になりました。

井田 武憲君

○瀬戸ＲＣ藤井会長、牧幹事、瀬戸北ＲＣ加藤会長、

加藤幹事、愛知長久手ＲＣ安田会長、小谷幹事よくい

らっしやいました。本年もよろしくお願いいたします。

桜井 雅博君

○瀬戸ＲＣ、瀬戸北ＲＣ、愛知長久手ＲＣの会長・幹

事様、よくいらっしゃいました。今年度の活躍を期待

しております。 飯田 幸雄君

加藤 清久君、唐井 仁一君、谷口 伸夫君

冨田 晃君、西尾 輝久君、福岡 健君

古橋 裕志君、箕輪 良孝君、山田 直樹君

○先週、家内の誕生日を祝っていただき、ありがとう

ございました。７月１日に５番目の孫（男の子）が生

まれ、家内は東京で私はチョンガー生活です。

伊 豆 原 浩 二 君

○３ＲＣの皆さまこれからもよろしくお願いいたしま

す。加藤勇夫さんビタミンありがとうございました。

髙島 昇君
○今年度は国際奉仕委員会、委員長としてお世話にな

ります。 飯田 幸雄君

○阿武松部屋力士一同ガンバッテおります。皆

さま応援よろしくお願いいたします。

森井 晴生君

○森井晴生さん、先日は激しい雨の夜のご配慮、

心より感謝いたします。 大野 良之君

○梅雨末期、東海地方、豪雨に見舞われません

ようお祈りいたします。 加藤 清久君

卓 話

社会奉仕委員会 福岡 健

取り急ぎお知ら

せいたします。８

月４日（土）に例

年通り福祉マイン

ドフェアーが開催

されます。

バザー用品提供

の依頼が来ていま

すので、８月３日

（金）迄に例会場か事務局迄提出していただきますよ

うお願いいたします。

当委員会の主な事業は21回目を迎える苗木の配布を

行います。当日の運営委員会を発足させメンバーの皆

さまにはご協力をお願いいたします。

会員増強委員会 箕輪 良孝

一にも二にも増強と

いった状況です。昨年

度から取り組んでいま

す次の二つの事を中心

にして活動します。

１．隣接地区（守山）

への勧誘。

２．体験会員規定の運

用

このことについては、８月の会員増強担当の例会

にて説明します。

会員各位のご協力をお願いします。

第2回ｸﾗﾌﾞ協議会報告
日時 2012年７月13日（金）13:40～

場所 尾張旭市商工会館 第一会議室

議題１）小原 久和ガバナー補佐をお迎えして。

質問事項を確認した。

第2回OFDY委員会報告
日時 2012年７月13日（金）クラブ協議会修了後

場所 尾張旭市商工会館 第一会議室

議題 「東北ボランティア訪問事業について」

・企画案について、資料にもとずいて桜井幹事より説

明

・大野委員長より：今回の企画案になった経緯を説明

してほしい。

また、前年度の実績よりさらに増額するのであれば、

その根拠を提示してほしい。

企画内容については、ワーキンググループ等で充分

に討議し、必要な申請だけをＯＦＤＹ委員会に提出し

てほしい。

・桜井幹事より、必要な資料等を揃えて、次回委員会

に提出することで

継続事案になりました。

※国際奉仕・新世代奉仕・職業奉仕・ＯＦＤＹ委員会

は紙面の都合で次回に掲載します。


